

JWI

Imigrasi Kediri Siap Dukung Pelayanan Umroh dari Bandara Dhoho Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.JWI.OR.ID

Jun 27, 2024 - 19:58



Kediri - Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Kediri menghadiri undangan dari PT Angkasa Pura I Bandara Dhoho Kediri. Undangan tersebut dalam rangka

melakukan koordinasi persiapan pelayanan umroh di Bandara Dhoho Kediri dengan beberapa pimpinan instansi dan perusahaan yang berhubungan dengan pelayanan umroh di Bandara Dhoho Kediri dengan tema 'United For Umroh'.

Kegiatan koordinasi ini berlangsung di PT Angkasa Pura I Bandara Dhoho Kediri, Jawa Timur, Kamis (27/6/2024).

Kegiatan koordinasi oleh Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Kediri ini bertujuan untuk memastikan bahwa semua aspek pelayanan dari sisi keimigrasian terkait umroh berjalan lancar dan sesuai dengan regulasi yang berlaku.

Kehadiran Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Kediri dalam koordinasi ini menunjukkan bahwa Imigrasi sangat menyambut baik dan sangat mendukung rencana pelayanan penerbangan umroh dari Bandara Dhoho Kediri, Jawa Timur.

Kepala Seksi Dokumen Perjalanan dan Izin Tinggal Djoko Ardyanto Wibowo menyatakan komitmennya dalam mendukung semua persiapan yang diperlukan untuk melayani jamaah umroh dengan baik dan sesuai prosedur.

"Kami siap bekerja sama dengan semua pihak terkait untuk memastikan bahwa proses imigrasi jamaah umroh di Bandara Dhoho Kediri berjalan lancar, aman dan nyaman," ujarnya.

Djoko juga menjelaskan dalam mendukung persiapan pelayanan umroh tersebut yang pertama perlu dilakukan adalah adanya surat permohonan dari Otoritas Bandara dan penanggung jawab ke Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Kediri yang akan diteruskan ke Direktorat Jenderal Imigrasi untuk mendapatkan persetujuan.

"Langkah awal ini diperlukan agar segala kegiatan terpantau oleh pimpinan. Jika sudah disetujui, akan ada peninjauan lapangan dari Direktorat Jenderal Imigrasi dan Kantor Imigrasi Kelas II Non TPI Kediri," urainya.

Selanjutnya akan disiapkan segala sesuatu terkait dengan kesisteman dan juga server mobile dari Direktorat Jenderal Imigrasi.

Djoko berharap setiap langkah dapat berjalan cepat dan tepat, agar apa yang sudah direncanakan dapat berjalan sesuai target.